



Familias del Distrito Escolar del Área de Appleton,  
Al concluir un año escolar increíble, queremos agradecerles por su colaboración y compartir algunas actualizaciones importantes de fin de año y oportunidades para el verano.

Dentro de este mensaje, encontrará información clave, incluyendo el último día de clases, detalles sobre reembolsos de cuentas de comidas, la próxima Ceremonia Conmemorativa de la Escuela Primaria Columbus, programas de alimentos de verano y exámenes físicos deportivos gratuitos. También estamos celebrando resultados récord en la encuesta de participación familiar y solicitando su ayuda para nominar al personal destacado del AASD.

Además, no se pierda las actualizaciones sobre la inscripción a la escuela de verano, fechas del calendario de otoño, comentarios sobre materiales educativos y oportunidades comunitarias para los estudiantes. ¡Siga leyendo para mantenerse informado y prepararse para un verano seguro y alegre!

Esperamos con entusiasmo dar la bienvenida nuevamente a nuestros estudiantes en otoño, listos para nuevas aventuras y logros académicos. El primer día de clases para las escuelas de vecindario en el año escolar 2025-26 será el martes 2 de septiembre de 2025. [Encuentre el calendario escolar aquí](#). Muchas gracias nuevamente por su apoyo.

### **Último día de clases en el AASD**

El último día de clases para los estudiantes de K-12 será el viernes 6 de junio. Este será un día de medio horario para todos los estudiantes, con los siguientes horarios de salida:

- Escuelas primarias: 11:27 a.m.
- Escuelas intermedias: 11:50 a.m.
- Escuelas secundarias: 11:10 a.m.

*Tenga en cuenta: las escuelas charter y los programas de Appleton Central pueden seguir horarios de salida diferentes.*

Además, las fechas finales para:

- Title I 3-Year-Old Preschool: martes 3 de junio
- Early Childhood Special Education: jueves 5 de junio
- Appleton Community 4K: : jueves 5 de junio

### **Fechas importantes próximas ([Encuentre nuestro calendario anual aquí](#).)**

- Viernes 23 de mayo de 2025: No hay clases
- Lunes 26 de mayo: No hay clases – Día de los Caídos
- Viernes 6 de junio de 2025: Último día de clases

*Las escuelas charter y programas de Appleton Central pueden tener calendarios propios; consulte con su escuela o programa.*



### **SalDOS de cuentas de comida de estudiantes que se gradúan**

Por favor revise la cuenta de almuerzo de su estudiante de 12.º grado. Si la cuenta está en saldo negativo, debe pagarse antes del final del año escolar. Si tiene un saldo positivo y califica para comidas gratuitas o a precio reducido, el saldo se devolverá o transferirá a un hermano menor dentro del distrito. Para todas las demás cuentas con saldo positivo, las familias deben solicitar un reembolso o transferencia a un hermano antes del viernes 6 de junio. Si desea donar el saldo positivo para ayudar a otros estudiantes, puede hacerlo enviando un correo electrónico a Food Service: [foodservice@asds.k12.wi.us](mailto:foodservice@asds.k12.wi.us). ¿Preguntas? Llame al (920) 852-5314.

### **Ceremonia Conmemorativa de la Escuela Primaria Columbus**

El AASD invita al público a una ceremonia conmemorativa en honor al legado de la Escuela Primaria Columbus, la escuela más antigua de la ciudad, el jueves 29 de mayo de 2025 a partir de las 5:00 p.m. en los terrenos escolares: 913 N. Oneida Street.

La ceremonia incluirá una breve presentación, recorridos por el edificio de 5:30 a 7:00 p.m., actividades artísticas prácticas y exhibiciones de archivos e historia escolar.

El público está cordialmente invitado a unirse a estudiantes, personal, familias y miembros de la comunidad, actuales y anteriores, para reflexionar, reconectarse y celebrar. Mientras el edificio se transforma para nuevos fines educativos en el año escolar 2025-26, el Distrito reconoce el profundo orgullo comunitario en la escuela y se compromete a preservar su lugar en la historia educativa de Appleton.

### **Programa de alimentos de verano abierto a todos los niños**

Todos los niños de 18 años o menos pueden recibir comidas GRATUITAS este verano. No es necesario registrarse ni aplicar para el programa. Solo deben presentarse en los sitios participantes durante los horarios indicados para recibir desayuno y almuerzo gratis. [Encuentre fechas, horarios y sitios participantes aquí.](#)

### **Exámenes físicos deportivos gratuitos en julio**

ThedaCare Orthopedic Care ofrecerá exámenes físicos deportivos gratuitos para los estudiantes de Appleton East, North y West este julio en ThedaCare Medical Center – Orthopedic, Spine and Pain (2400 E. Capitol Drive, Appleton). Los exámenes se realizarán de 5:30 p.m. a 8:00 p.m. en las siguientes fechas:

- Lunes 7 de julio
- Miércoles 9 de julio
- Martes 15 de julio
- Jueves 17 de julio

¡No olvide traer su formulario físico deportivo [WIAA](#) completo! Se requiere registración y los espacios son limitados. Regístrese en [thedacare.org/LAT](http://thedacare.org/LAT) ¿Preguntas?



[sportsmedicine@thedacare.org](mailto:sportsmedicine@thedacare.org) o llame al (920) 454-3200. Habrá equipos disponibles para ofrecer vacunas rutinarias; pueden aplicarse cargos. Traiga su tarjeta de seguro si desea vacunarse.

### **Admisión Directa y Garantía de Wisconsin**

El Estado de Wisconsin y las Universidades de Wisconsin han introducido dos nuevas iniciativas: ACT 95 y Admisión Directa Wisconsin, para ampliar las oportunidades educativas para estudiantes que desean asistir al Sistema de Universidades de Wisconsin. Estamos entusiasmados con estas iniciativas y los caminos que crean para que nuestros estudiantes persigan títulos de dos y cuatro años dentro del sistema. Gracias por revisar esta información y por su continuo apoyo a una educación de alta calidad que prepara a nuestros estudiantes para el éxito más allá de la escuela secundaria. Si tiene preguntas, comuníquese con la Oficina de Consejería Escolar de su hijo o aprenda más [aquí](#).

### **Resultados de la Encuesta de Participación Familiar**

Como parte de nuestro proceso de mejora continua, el AASD envía cada año una Encuesta de Participación Familiar para conocer el nivel de satisfacción de las familias.

Nos enorgullece compartir que este año recibimos la **calificación de satisfacción familiar más alta** (4.17 de 5) desde que comenzamos en 2019. Estas respuestas (más de 2,580) reflejan que la mayoría de las familias se sienten positivas respecto a la escuela de su hijo/a, destacando:

- 88% sienten que son tratados con respeto en la escuela.
- 88% sienten que el aprendizaje de su hijo/a es una alta prioridad.
- 86% opinan que la escuela está limpia y bien mantenida.
- 85% creen que su hijo/a tiene todas las oportunidades para tener éxito.

### **Registro anual obligatorio**

El registro anual obligatorio para el año escolar 2025-2026 se abrirá a inicios de julio mediante el Portal para Padres de Infinite Campus. Esté atento a su correo electrónico a principios de julio.

### **Nomine al personal del AASD**

Desde 1983, los Premios Mielke al Educador del Año, financiados por la Fundación Familiar Mielke, celebran a educadores excepcionales de primaria (EC-5) y secundaria (6-12) dentro del AASD.

¡Este año, presentamos una nueva categoría! Personal de Apoyo del Año, que reconoce a asistentes administrativos, personal de limpieza y mantenimiento, paraprofesionales y suplentes.

Además, el premio Helen & Ade Dillon continúa honrando a personal que fomenta una vida integral para los estudiantes, promoviendo el aprendizaje, la actividad física y la ciudadanía.

Los ganadores recibirán un premio en efectivo de \$1,000 y una placa en la Reunión del Personal del AASD en otoño de 2025. Padres, estudiantes, personal y comunidad están invitados a nominar. La fecha límite es el 16 de junio de 2025. [¡Nomine hoy! Más información y formularios aquí.](#)



## **Recordatorio: Registro para la escuela de verano cierra el 2 de junio de 2025**

¡La inscripción para escuela de verano aún está abierta para estudiantes de primaria e intermedia! Las familias pueden inscribirse fácilmente a través del Portal Infinite Campus. [Más información y opciones de clases aquí.](#)

La inscripción en línea estará disponible hasta el 2 de junio de 2025. Si pasa la fecha, aún puede entregar los formularios en la escuela hasta el primer día de clases. Los estudiantes de secundaria deben consultar con su consejero escolar.

También puede ver el horario de clases de verano y pagar cuotas en línea a través del Portal. Si necesita ayuda, [comuníquese](#) con el coordinador de verano de su escuela.

[\*Si prefiere no usar el portal en línea, puede completar y devolver la hoja de inscripción incluida en el folleto de verano.\*](#)

## **Comentarios sobre materiales educativos**

La Junta de Educación es responsable de todos los materiales educativos utilizados en el programa de instrucción del AASD. Actualmente estamos solicitando comentarios sobre materiales de:

- [ELA and Social Studies](#)
- [Secondary Social Studies](#)

Como parte del proceso de adopción, se invita a personal, estudiantes, padres y residentes a examinar y brindar sus comentarios sobre los materiales recomendados. Los comentarios serán considerados por el comité para elaborar la lista final que se presentará a la Junta. [Conozca más sobre la Revisión de Materiales aquí.](#)

## **Oportunidades comunitarias para estudiantes**

Cada mes, el AASD comparte oportunidades comunitarias para estudiantes, como campamentos de arte y música, deportes, eventos culturales y más. [Encuéntrela aquí.](#)

[\*\*\*¿Se perdió una comunicación familiar? Encuéntrelas todas aquí.\*\*\*](#)